

Rathaus auf Reisen – Informationsset zur Kantonspolitik im Berner Rathaus

Anlässlich der 600-Jahr-Feier des Berner Rathauses wurde von den Parlamentsdiensten ein Informationsset zur Kantonspolitik erstellt. Auf Infokärtchen wird erläutert, wer im Rathaus welche Aufgaben hat und welche Mittel dafür zur Verfügung stehen. Das Set wird allen Grossrätinnen und Grossräten als Botschafterinnen und Botschafter der Kantonspolitik anlässlich des Festaktes am 23. Januar 2017 übergeben und steht ab Mitte Jahr interessierten Personen und Schulen als Lehrmittel zur Verfügung. Ab diesem Zeitpunkt kann es bei den Parlamentsdiensten des Grossen Rates bezogen werden.

